

2021年8月17日

関係各位

社会福祉法人サンフレンズ
特別養護老人ホーム上井草園
園長 吉田直子

新型コロナウイルス感染者の報告について

日頃より、当法人の事業所運営に多大なるご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

8月11日、当施設で職員に対して毎週実施しているPCR検査の結果、当施設に勤務する職員1名が新型コロナウイルス陽性疑いとなり、精査の結果、8月13日に新型コロナウイルス陽性診断が確定いたしました。当該職員は8月11日より、出勤停止としております。

8月16日に保健所による疫学調査がありました。その結果、当施設内に濃厚接触者に該当するご利用者及び職員は無いので、通常の運営を継続して差し支えないとの判断が得られております。

上井草園は、「濃厚接触の該当なし」の判断に従い、施設内の必要な消毒を行ったうえで、感染予防対策を徹底しながら、通常の運営を継続致します。

ご利用者ご家族の皆様には、ご心配をおかけいたします。この件に関するご意見、ご要望は下記までご連絡いただきますようお願い申し上げます。

<本件に関するお問い合わせ先>
特別養護老人ホーム上井草園
担当者名 吉田・安藤
TEL：03-3394-1094